

FORKOPIMDA

Ceria Anak-anak Papua bersama Prajurit TNI Pos Moenamani Satgas Pamtas Kewilayahan Yonif 527/BY saat Diajak Bermain Tennis Meja

Achmad Sarjono - DOGIYAI.FORKOPIMDA.COM

Jan 31, 2024 - 17:13



DOGIYAI - Personel Satgas Pamtas Kewilayahan RI- PNG Yonif 527/BY Pos Moenamani menjalin keakraban dengan anak-anak Papua di dalam penugasan dengan cara mengajak bermain tennis meja di halaman Pos Moenamani Kampung Kimupugi, Distrik Kammu, Kabupaten Dogiyai, Papua Tengah.

Hal tersebut disampaikan Dansatgas Pamtas Kewilayahan RI-PNG Yonif 527/BY, Letkol Inf Ragil Jaka Utama S.Hub.Int. dalam rilis tertulisnya di Makotis Enarotali Kab. Paniai, Papua Tengah, Rabu (31/1/2024).

Kondisi pos yang bersih dan banyaknya Sarana olahraga, yang dapat dimanfaatkan oleh personel Satgas untuk mengajak sejumlah anak-anak asli orang papua yang biasa bermain di Pos, untuk menjalin keakraban bersama personel Satgas Yonif 527/BY yang berada di Kab. Dogiyai, " jelasnya.

Hal ditambahkan yang disampaikan Danpos Letda Inf Iron Maghfur Rizal, bahwa dalam kegiatan tersebut, anak-anak Papua terlihat sangat senang karena selain bisa bermain, mereka mendapatkan pemahaman bahwa betapa pentingnya olahraga agar tubuh menjadi bugar dan sehat.

Antusiasme anak-anak pada kegiatan tersebut, disempurnakan dengan acara makan bersama yang disiapkan oleh personel Pos Moenamani dan membuat anak-anak semakin ceria, " terangnya.

"Kegiatan ini merupakan bagian dari upaya Satgas Pamtas Kewilayahan RI-PNG Yonif 527/BY untuk meningkatkan kesadaran anak-anak Papua dan betapa pentingnya menjaga kesehatan diri. Metode bermain sambil belajar diterapkan oleh personel Satgas agar anak-anak mudah memahami dan menjalin komunikasi yang baik," ujar Danpos.

Hal terucap dari Niken Dogomo (9 tahun) salah satu anak Papua menyampaikan rasa senangnya dapat bermain sambil diajari menggunakan bed tennis meja oleh Om.Om yang ada Pos TNI.dimana hal ini dapat kami jadikan motivasi,besar harapan kami kedepan bisa di beri kesempatan untuk belajar olah raga tennis meja, " ungkapny. (*)